

### **Ärzte aus Niedersachsen haben ihre Kammerversammlung neu gewählt: Dr. Boragk aus Hameln vertritt künftig die Hausärzte im Ärzteparlament**



Mittwoch 3. Februar 2016 - **Hannover/Hamel**n (wbn). Die Ärztekammer Niedersachsen hat ihre Kammerversammlung neu gewählt. Der in Hameln niedergelassene Hausarzt Dr. Raffael-Sebastian Boragk wird künftig die Interessen der Allgemeinmediziner im Ärzteparlament vertreten.

Boragk, zugleich Vorsitzender des Ärztevereins Hameln, ist bis zur nächsten Wahl im Jahr 2020 für die Position bestimmt worden. Der 42-Jährige ist außerdem Vorstandsmitglied im Bezirksverband Hannover des Hausärzteverbandes Niedersachsen sowie Mitglied im Sportärzteverband Niedersachsen.

*(Zum Bild: Dr. Raffael-Sebastian Boragk, Vorsitzender des Ärztevereins Hameln vertritt die Allgemeinmediziner nun auch auf Landesebene. Foto: Deutscher Hausärzteverband - Landesverband Niedersachsen e. V.)*

Fortsetzung von Seite 1

Auch im Vorstand des Ärztenetzes Hameln ist der Vater zweier Kinder aktiv. Dort setzt er sich für die fachübergreifende Zusammenarbeit unter den Hamelner Ärzten ein. Gemeinsam mit mehreren Ärzten praktiziert er seit 2008 in einer Gemeinschaftspraxis an der Klütstraße. Seine weiteren Schwerpunkte sind außer der Allgemeinmedizin auch die Sport- und Palliativmedizin.

## Landesverband Deutscher Hausärzte wählt Dr. Boragk aus Hameln in die Kammerversammlung

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 03. Februar 2016 um 13:20 Uhr

---

Bei der Wahl während der ersten beiden Dezemberwochen des vergangenen Jahres waren etwa 39.000 Ärzte aus Niedersachsen aufgerufen, ihr Parlament für die nächsten fünf Jahre neu zu bestimmen.

**Hintergrund:** Der Deutsche Hausärzteverband ist mit etwa 30.000 Mitgliedern der größte Berufsverband niedergelassener Ärzte in Deutschland und Europa. 17 Landesverbände vertreten die berufspolitischen Interessen der Hausärztinnen und Hausärzte gegenüber Ärztekammern, Kassenärztlichen Vereinigungen, Krankenkassen und Landesministerien. Der Landesverband Niedersachsen vertritt die Hausärzte in Niedersachsen berufspolitisch und ist in zehn Bezirksverbände unterteilt, die unter anderem regelmäßig spezielle hausärztliche Fortbildungsseminare anbieten.